

WARTA

Pembinaan Kesadaran Berbangsa dan Bernegara WBP Lapas Ambarawa

Narsono Son - AMBARAWA.WARTA.CO.ID

Jul 17, 2023 - 11:53



Warga Binaan Lapas Ambarawa Laksanakan Upacara Kesadaran Berbangsa dan Bernegara

AMBARAWA - Lapas Ambarawa melaksanakan kegiatan Upacara Bendera bagi WBP dalam rangka Pembinaan Kepribadian Kesadaran Berbangsa dan Bernegara di Lapangan Upacara, senin (17/07/2023).

Kalapas Ambarawa, Agus Heryanto melalui Kasi Adm. Kamtib Maksudi dalam amanatnya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh warga binaan yang telah mengikuti kegiatan pembinaan kepribadian kesadaran berbangsa dan bernegara dan kesemua petugasnya adalah warga binaan.



"Ini membuktikan bahwa pembinaan kepribadian di Lapas Ambarawa berhasil dan ini nantinya akan masuk dalam penilaian untuk pengusulan hak remisi maupun integrasi," jelasnya.

Lebih lanjut, Kasi Adm. Kamtib Maksudi menyampaikan bahwa kepada semua warga binaan untuk ikut dan aktif dalam pembinaan kepribadian yang telah diprogramkan oleh Lapas Ambarawa salah satunya dengan mengikuti Upacara bendera di tanggal 17 setiap bulannya karena nantinya untuk bahan penilaian dalam ISPN maupun SPPN yang merupakan syarat wajib dalam pemenuhan hak remisi dan integrasi warga binaan.

"Untuk mengetahui kesadaran warga binaan dalam mengikuti kegiatan pembinaan ini sebagai tolak ukur penurunan tingkat resiko warga binaan di Lapas Ambarawa sesuai dengan revitalisasi masyarakatan," jelas Maksudi.

Diakhir amanatnya Kasi Adm. Kamtib berpesan untuk tetap mentaati tata tertib yang ada di Lapas Ambarawa, lakukan semuanya dengan baik, adanya hak dan kewajiban yang harus dijalankan.

"Jangan melakukan pelanggaran yang menimbulkan hukuman regiter F dan itu akan merugikan kalian semuanya dalam pemenuhan hak remisi maupun integrasi yang tertunda," Tambahnya.

Kegiatan upacara bendera ini selaku Inspektur Upacara langsung oleh Kasi Adm. Kamtib dan petugas upacara adalah Warga Binaan dan diikuti oleh seluruh Warga binaan yang berjalan dengan aman, lancar dan khidmat.

(LASAMBAWA)